



3月6日 男子会!

ホワイトデー♡クッキー作りに挑戦!

バレンタインのお返しに♡3月は男性の番です! 物を作ることが好きな仲間が多く、クッキーを作るという企画を知った仲間たちは、前日からソワソワ、待ちきれない様子でした。説明が終わると、エプロンをつけて♪さあ、クッキングの始まりです♪

それぞれの役割に分かれて、調理が進みます。分量を量り、材料を混ぜ合わせ、型をとる…みんな真剣に、丁寧に調理されていました。生地が焼きあがった後は、可愛らしくデコレーションをします♡チョコペンやアラザンを使って、クッキーが完成しました!!

ラッピングされたクッキーは、女性陣へ届けられました。受けとった女性陣はニコニコ笑顔♪その表情を見た男性陣も『僕たちが作ったんだ』と誇らしげな表情を浮かべていました。



分量を量る・混ぜる・型抜きをする…



役割分担をして進めます



とても可愛いクッキーの完成♡



仲間・職員へプレゼント

2月27日 いさざ会館アートアワード

舞鶴市にある文化交流施設、いさざ会館。ここで、アートコンクールが開催され、栗の木寮の仲間も出展しました。その結果、見事4名の仲間が入賞☆快挙です!! この朗報を受け、2月27日の表彰式へ行ってきました。施設内には、個性的な作品が、数多く展示されていました。どれも見ごたえある楽しい・面白い作品ばかり☆仲間も刺激を受けたのではないのでしょうか。また個性あふれる、良い作品の誕生に繋がるといいですね☆



審査員賞; 「砂山」



優秀賞: 「レインボー」



審査員賞; 「歌舞伎」



審査員賞; 「山」



入賞した4名の仲間☆おめでとうございます☆

早いもので、3月も残り少し。令和2年度が終わろうとしています。春は、別れと出会いの季節でもあります。仲間のみなさんにとっても、色々な思いをされる時期でもあります。暖かくなったら、もう少し外に出かけて、多くの人と交流ができればと思います。

